

学年通信 「結ぶ」



岩国市立岩国中学校
学年通信 3年部
令和元年9月26日

進路に向けて

お知らせ

9月27日（金） 岩国商業オープンスクール

10月1日（火） 岩国工業オープンスクール

に参加するみなさんは、日程の関係上、給食がとれません。お弁当の準備をお願いします。

詳細は、事前指導でお子様を通じてお知らせいたします。

10/8(火)

到達度テスト実施

※テスト範囲は配付済みです。計画的な学習を！

令和初 そして中学校最後の体育祭 全力でやりきりました！

体育祭実行委員長 廣田 翼

令和元年9月14日、僕は真っ黒な顔で体育祭本番を迎えるました。僕の顔の黒さは、みんなと共に毎日毎日全力で練習をしてきた証だと思っています。色はいつか白に戻るかもしれません、この感動と達成感は一生忘れません。3年生のみなさん、力を貸してくれて、最高の体育祭にしてくれてありがとうございました！

体育祭実行副委員長 弘中 結羽

私は、今年の体育祭が今までで一番楽しかったです。はじめは不安なこととかあったけど、いろんな人と協力できて最高の体育祭になりました！





青隊団長 十時 鳩大

体育祭お疲れ様でした。体育祭でのあいさつや返事を学校生活に生かし、最後まで最上級生として全校の手本になれるようにしましょう。

青隊副団長 松重 佐保

みんなが、どの競技も全力で楽しんでいたので、最高の体育祭になりました。これからも、何事にも全力で取り組んでいきましょう！



白隊団長 津江 翔輝

体育祭お疲れ様でした。体育祭でのてきぱきとした行動や、あいさつの声などをこれからの中学校生活にいかせるようにしましょう。

白隊副団長 宇本 まなみ

私は、この副団という仕事でたくさんのこと学びました。みなさんと一緒にがんばれて良かったです。今まで本当にありがとうございました。



赤隊団長 紙元 友也

僕は、応援団長をさせてもらい、最後までやりきり、やりとげた達成感そしてやりがいを感じることができました。この経験をしっかり次につなげたいです。

赤隊副団長 竹村 小春

私は、初めて応援団と副団をさせていただきました。本番前日まで本当に成功するかどうか不安でしたが、みんなに支えられて最高の思い出ができました。

さあ、次は文化祭だ！